

Konzert in Obermünstertal am 16. Juni in der Aula der „Abt-Columban-Schule“

Am Samstag erkundeten wir nach einem ausgiebigen Frühstück die schöne Stadt Staufen, einige Sänger besuchten mit ihren Frauen Freiburg. Um 14.30 war in Staufen eine kurze Probe zum abendlichen Konzert in Münstertal angesagt. Nach einem kleinen Abendessen um 17.00 fuhren wir um 18.30 nach Münstertal zu unserem gemeinsamen Konzert mit dem MGV Obermünstertal. Wir wurden von den Vorständen und Sängern des MGV Münstertal herzlich empfangen und ausreichend mit Getränken versorgt. Nach einem kurzen gemeinsamen Einsingen wurde der Konzertabend um 20.00 Uhr eröffnet. Den ca. 200 Konzertbesuchern boten beide Chöre ein abwechslungsreiches Programm. Die Sängerrunde begeisterte die Konzertbesucher mit Liedern aus Vorarlberg, Kärnten, dem Trentino-Valsugana und dem Aostatal. Zum Abschluss sangen beide Chöre gemeinsam die bekannten deutschen Volkslieder „Untreue“ - in einem kühlen Grunde da geht ein Mühlenrad – unter der Leitung von unserer Chorleiterin Eva Braito und das Lied „Ich weiß ein Fass in einem tiefen Keller“ unter der Leitung von Chorleiter Werner Salm MGV Obermünstertal. Als letzte Zugabe gaben wir zum Abschied „Müsle gang ga schlofa“.